

PARLEMEN

Waketum KNPI Saiful Chaniago: Ajak Persatuan Pemuda, Dukung Kemajuan Indonesia

Saiful Chaniago - JAKARTA.WARTAPARLEMEN.COM

Jul 29, 2024 - 20:04



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Dinamika kepemudaan Indonesia belakangan ini, sedang diperhadapkan pada kecenderungan perpecahan, terkhususnya pada organisasi

pemuda yang menjadi wadah berhimpun semua organisasi kepemudaan di Indonesia, yakni Komite Nasional Pemuda Indonesia atau KNPI.

KNPI merupakan organisasi pemuda, yang awalnya merupakan organisasi berhimpunnya kelompok cipayung, yakni HMI, GMNI, GMKI, PMKRI dan PMII. Karenanya, kami mengajak terkhususnya rekan-rekan kelompok cipayung, untuk kembali menjadi garda terdepan "guna tegas" dalam memastikan eksistensi KNPI sebagai satu-satunya organisasi yang menghimpun semua kekuatan pemuda di Indonesia, harap Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI.

Dinamika kebangsaan Indonesia, pasca momentum pemilihan presiden Indonesia tahun 2024. Telah melahirkan Prabowo Subianto sebagai Presiden Indonesia terpilih, maka' KNPI sebagai organisasi pemuda Indonesia "harus mampu mempertegas eksistensinya dengan sebaik-baiknya", untuk kemudian turut berperan secara maksimal dan optimal terhadap dukungan kepemimpinan Indonesia kedepannya, dibawah kepemimpinan presiden Indonesia terpilih Prabowo Subianto, jelas pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Saiful Chaniago menilai, "KNPI memiliki rekam jejak terbaik dalam mengawal kepemimpinan Indonesia dibawah kepemimpinan presiden Soeharto saat dulu", sejak didirikan pada 23 Juli 1973. Artinya, KNPI merupakan satu-satunya organisasi kepemudaan yang senantiasa konsisten menjalankan kewajibannya sebagai wadah perjuangan pemuda dalam kehidupan kemasyarakatan, kebangsaan dan kenegaraan.

Sehingga kemudian, KNPI berkewajiban juga 'mendukung secara penuh dan sungguh-sungguh terhadap kepemimpinan Indonesia kedepannya dibawah kepemimpinan presiden Indonesia terpilih Prabowo Subianto, ucap mantan aktifis HMI saiful chaniago.

"Kami mengajak semua komponen pemuda Indonesia, agar segera memepertgas persatuan pemuda Indonesia dalam wadah KNPI". Tentunya, sebagai keteguhan komitmen dalam mewujudkan kemajuan Indonesia kedepan dengan sebaik-baiknya. Karena, mewujudkan kemajuan Indonesia, "seiring dengan persatuan seluruh komponen masyarakat", termasuk persatuan pemuda Indonesia, tandas kader Golkar ini.

"Sudah saatnya dilakukan rekonsiliasi nasional terhadap eksistensi kepemudaan Indonesia dibawah naungan KNPI, demi persatuan pemuda Indonesia, dan mempertegas dukungannya pada kemajuan Indonesia kedepannya, tutup saiful chaniago waketum DPP KNPI.

(Jakarta 29 Juli 2024)